PERIÓDICO

REF RMA

**PÁGINA** 

6

**FECHA** 

**SECCIÓN** 

30/8/2025 LEGISI

LEGISLATIVO



## El 'confrontador'

Ayer, en la sesión de la Permanente, los priistas Rubén Moreira y Manuel Añorve exhibieron videos en los que el morenista Gerardo Fernández Noroña confrontó a presidentes de mesas directivas en años pasados.





En 2012, Fernández Noroña exigió a gritos la palabra en una sesión de la Permanente. El entonces presidente de la mesa directiva, el priista Francisco Arroyo, le dijo que no formaba parte de ese cuerpo legislativo y que, por ley, no podía intervenir.





El 4 de septiembre de 2018, Fernández Noroña encaró a Porfirio Muñoz Ledo cuando era presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados. Le reclamó haber acudido al informe del Presidente Enrique Peña en Palacio Nacional.

REF**Ö**RMA



## De despedida yautomartirio

MAYOLO LÓPEZ

Gerardo Fernández Noroña terminó su gestión como presidente del Senado envuelto en el descrédito.

Llegó al pleno arrastrando cuestionamientos relacionados con su casa de 12 millones de pesos en Tepoztlán, Morelos, y salió "arrastrando la cobija".

Alicaído, Fernández Noroña apenas pronunció un mensaje de cajón de despedida de 140 segundos. Él mismo, de hecho, evitó que la asamblea lo arropara con aplausos.

Desde la máxima tribuna se ensañó con la panista Lilly Téllez, a quien varias veces acalló a gritos. Desde el Senado, humilló a un compungido abogado que acudió a su oficina a ofrecerle disculpas.

"Estos últimos días han sido muy intensos, pero yo quiero, en esta última sesión que me toca presidir, en mi

Alicaído y en medio de cuestionamientos sobre su casa en Tepoztlán, Morelos, el morenista Fernández Noroña terminó ayer su gestión como presidente del Senado



El morenista Fernández Noroña se despidió de la presidencia del Sendo con un mensaje de 140 segundos y evitó que la asamblea lo arropara con aplausos.

6



30/8/2025

LEGISLATIVO



que me toca presidir, en mi condición de presidente de la Mesa Directiva de la comisión de senadores, quiero agradecerles, de verdad, de corazón, a todos los grupos parlamentarios", expresó ayer.

"Quiero agradecerles, no tengo palabras para expresar el agradecimiento por la oportunidad que me han dado de servir a mi pueblo v a la Patria desde una posición tan destacada, Para mí, presidir esta Asamblea de la Cámara de Senadores. senadoras, ha sido una gran responsabilidad, ha sido un gran privilegio. (...) Y el que por un año havamos tenido un intenso trabajo legislativo, del cual, más allá de la visión que cada quien tenemos, debemos sentirnos orgullosos y orgullosas, ;Larga vida al Senado de la República!".

Clemente Castañeda, jefe de la bancada naranja, definiría: "Estamos terminando un año ominoso, retrógrado, sectario, improductivo; por eso no es de extrañarse que termine primero con un zafarrancho y segundo, con un auto martirio. Todas las semanas han sido un auto martirio de los nuevos mártires de la Cuarta Transformación".

Para el panista Marko Cortés, la gestión de Fernández Noroña estuvo marcada por "la intolerancia y la incapacidad para respetar y construir. Noroña nos da el peor momento en el Senado: es él el que ocasionó todos los conflictos que aquí se tuvieron", afirmó.

Fernández Noroña presidió ayer dos sesiones: una de la Comisión Permanente y otra para pasarle la estafeta a Laura Itzel Castillo. En la primera, leyó un pronunciamiento para condenar "la cobarde y grupal agresión que seis legisladores federales del PRI planearon e instrumentaron con alevosía y ventaja, en contra del senador presidente".

"Lo que creo es que los golpes nunca van a ser la solución de nada, pero de que se la había ganado, se la había ganado Noroña. Eso es un hecho", resumió Marko Cortés.

En el debate, Gerardo Fernández Noroña atribuyó la "agresión" a manos de Alejandro Moreno, 'Alito', a que había sostenido que el PRIAN ha pedido la intervención militar del Gobierno de Estados Unidos en nuestra Patria.

"Esa es la razón de que cobardemente quisieran agredirme por la espalda. ¡Y el cobarde soy yo! Seis personas en mi contra y el cobarde soy yo!".